

Infolettre aux organismes communautaires autonomes de Montréal

Dates à mettre au calendrier pour continuer la lutte pour le filet social!

Grande manifestation contre les hausses de loyer et le PL31

Samedi 2 décembre à 12h au Métro Parc

[Lien Facebook](#)

Action FRACA Montréal:

Mardi 20 février dans le cadre de la Journée mondiale de la justice sociale

Lieu et heure à déterminer

Atelier sur la CAQ et le filet social

Dans votre organisme!

Écrivez à fracamontreal@gmail.com pour plus d'informations.

Retour sur l'action « Les Horreurs de la CAQ »

Plus de 1200 personnes, membres d'organisations sociales, syndicales et communautaires ont manifesté à Montréal le 31 octobre pour dénoncer les politiques et les orientations horribles du gouvernement Legault. L'action, organisée par la Coalition Main rouge et FRACA Montréal, a dénoncé le choix du gouvernement de la CAQ d'affaiblir encore plus le filet social et d'aggraver les inégalités sociales et économiques.

Nous avons partagé [plusieurs photos de l'action sur Facebook](#)

Puis, les Horreurs de la CAQ font les nouvelles:

- [Des manifestants dénoncent les «horreurs de la CAQ» pour l'Halloween | Noovo Info](#)
- [Community activists throw their support behind Quebec common front union strike | CTV News](#)

Pour plus d'information:

- [Appel à l'action de FRACA Montréal](#)
- [Dépliant La CAQ dérape de la Coalition Main rouge](#)

La lutte pour le filet social continue!

Le FRACA vous encourage à continuer de vous mobiliser dans vos organismes et dans les différentes actions et manifestations contre les projets de loi de la CAQ.

Le Front de lutte pour un immobilier populaire (FLIP) et le Comité d'action de Parc-Extension organisent une grande manifestation contre les hausses de loyer et le Projet de loi 31, le samedi 2 décembre à 12h au Métro Parc. Soyez-y en grand nombre!

Nous reconnaissons (et vivons nous-mêmes) l'épuisement de la mobilisation continue sur tant de fronts. Bon courage!

Annulation de l'assemblée du 11 décembre

Faire une action amusante et poignante à la fois, ça prend beaucoup d'énergie! Pour se permettre de se reposer après la manif-action du 31 octobre et de se donner le temps de bien préparer l'action du 20 février, nous avons décidé d'annuler l'assemblée du 11 décembre.

Atelier sur « La CAQ et le filet social »

Malgré l'annulation de l'assemblée, le FRACA reste disponible pour donner un atelier dans vos organismes sur les différents projets de lois et leur impact sur le filet social! Écrivez-nous à fracamontreal@gmail.com pour plus d'informations.

Nous vous préparons un super kit de mobilisation en vue de l'action du 20 février.

Action du 20 février 2024

La FRACA planifie une action le 20 février dans le cadre de la **Journée mondiale de la justice sociale**. Nous profiterons de cette journée pour attirer l'attention sur les impacts des attaques du gouvernement de la CAQ à notre filet social. Mettez la date à votre agenda. Nous vous ferons suivre plus de détails dans les prochaines semaines.

Important dates for the calendar to continue the fight for the social safety net!

Protest against rent increases and PL31

Saturday, December 2nd, 12 pm at Métro Parc

[Link to Facebook](#)

FRACA Montréal action

Tuesday, February 20th, as part of the World Day of Social Justice

Hour and place to be determined

Workshop “CAQ and the social safety net”

At your organization

Email us at fracamontreal@gmail.com for more information

“Horrors of the CAQ” protest

On October 31st, more than 1,200 people, members of community organizations and labour unions, showed up to protest the Legault government's horrifying policies and orientations. The action, organized by la Coalition Main rouge and FRACA Montréal, denounced the CAQ government's choice to further weaken the social safety net and exacerbate social and economic inequalities.

You can find the pictures on our [Facebook page](#)

The action made the news

- [Des manifestants dénoncent les «horreurs de la CAQ» pour l'Halloween | Noovo Info](#)
- [Community activists throw their support behind Quebec common front union strike | CTV News](#)

For more information:

- [FRACA's call to action](#)
- [La CAQ dérape \(french\) by the Coalition Main rouge](#)

The fight for the social safety net continues!

FRACA Montréal encourages you to continue mobilizing in your organizations and in the various actions and demonstrations against the CAQ's bills.

The *Front de lutte pour un immobilier populaire* (FLIP) and *Comité d'action de Parc-Extension* (CAPE) will organize a large demonstration against rent increases and Bill 31, on Saturday, December 2nd at 12 pm at Métro Parc. Come one, come all!

We recognize (and experience ourselves) the exhaustion of continuous mobilization on so many fronts. Courage!

December 11th's Assembly

It takes a lot of energy to pull off an action that's both fun and poignant! To allow ourselves a rest after the October 31 action, and to give ourselves time to prepare for the February 20 action, we've decided to cancel the December 11th assembly.

Workshop "la CAQ and the social safety net"

Despite the cancellation of the assembly, we are still available to come and give a workshop in your organization on the various bills and their impact on the social safety net! Write to us for more information.

We're preparing a great mobilization kit to keep up the fight for our social safety net.

Action on February 20th 2024

FRACA Montréal is planning an action as part of the World Day of Social Justice. We'll be highlighting the impact of the CAQ government's attacks on our social safety net. Mark your calendars. We'll let you know more about the action in the coming weeks.

Le **Front régional d'action communautaire autonome de Montréal (FRACA)** a été créé en 2016 et est composé de regroupements communautaires régionaux et de tables de quartier. Il est l'antenne régionale de la campagne Engagez-vous pour le communautaire et appuie les luttes sociales montréalaises.

*The **Front régional d'action communautaire autonome de Montréal (FRACA)** was created in 2016 and is steered by regional umbrella groups and neighbourhood coalitions from the community sector. It acts as the regional chapter of the Engagez-vous pour le communautaire campaign and supports regional social struggles.*

Les membres du comité de coordination du FRACA Montréal (Members of the FRACA Montréal steering committee):

Réseau d'action des femmes en santé et services sociaux (RAFSSS)

Réseau d'aide des personnes seules et itinérantes de Montréal (RAPSIM)

Regroupement intersectoriel des organismes communautaires de Montréal (RIOCM)

Regroupement des organismes famille de Montréal (ROCFM)

Table des groupes de femmes de Montréal (TGFM)

Table régionale des centres de femmes Montréal métropolitain Laval (TRCFMML)

Table régionale des organismes volontaires d'éducation populaire (TROVEP) de Montréal